

COMPTE RENDU
Championnat Tête à Tête Jeunes 2019
Dimanche 14 avril 2019

Le dimanche 14 avril sur le site de la rue Jacquot à Saint Paul (Boulodrome de Cambaie), les finales jeunes individuelles se sont déroulées et ont réuni 90 participants (+21 par rapport à 2018)

Benjamins : 15 participants (+3)

Minimes : 32 participants (+12)

Cadets : 33 participants (+4)

Juniors : 10 participants (+2)

Résultats sportifs :

En benjamins, Jason Andrianam Piarivelo (ABSP974) a conservé son titre en battant en finale Yaonis Rey (ABTC). Les demi-finalistes ont été Illiman Saidi (SDEPA) et Kenza Hoarau (CBSP).

En minimes, Ketty Moutama (ABSP974) s'est montrée encore une fois la meilleure comme en 2018 en battant en finale Adrien Hoarau (ACPE), les demi-finalistes étant Noah Grondin (AJBS) et Mathieu Payet (ACPE).

En cadets, Anthony Lebihan (CP46) a été sacré après la finale face à Emerick Vienne (USCES). Auparavant, ils avaient sorti Aymerick Griset (ABTC) et Julian Moutama (ABSP974).

Et en Juniors, le titre est revenu à Lucas Martin (CPCC) devant son compère Damien BERTIL (CPCC) lors de la dernière partie. Les demi-finalistes ont été Moréane Laderval (ACPE) et Quentin Thiancourt (AJBS).

Organisation :

L'organisation par le club ACBE n'a pas été à la hauteur des attentes de la commission technique et sportive :

- Accueil des jeunes et de leurs responsables pour les inscriptions très excentré du podium principal
- Pas de sonorisation prévue pour les catégories jeunes, mise en place en milieu de matinée

- Mauvaise appréhension du nombre de sandwiches pour les jeunes : rupture très rapide après l'arrêt des parties à 12 h / réapprovisionnement tardif : mécontentement des parents, des encadrants et des jeunes.

Au niveau du comité :

- Pas d'ordinateur dédié pour les compétitions jeunes : l'achat d'un ordinateur et d'une imprimante pour la commission technique et sportive va devenir une nécessité.
- Manque de tickets (Sandwich + boisson) pour les jeunes le dimanche midi / gestion faite avec les moyens du bord pour que chaque participant est son ticket.
Pour les prochains championnats, la gestion des tickets repas sera conduite de manière différente.
- Pour les prochains championnats départementaux, merci de prévoir pour les finales un nombre suffisant de carrés pour que l'ensemble des catégories (séniors hommes, séniors dames, benjamins, minimes, cadets et juniors) puissent jouer dans le carré d'honneur. Incompréhension des cadets, des juniors, des encadrants et des spectateurs de ne pas les voir jouer dans le carré d'honneur.
- Pour les prochains championnats départementaux, merci de prévoir un arbitre pour les catégories jeunes.

Pour terminer, je voudrais revenir sur les remarques faites par quelques responsables de club concernant les récompenses, mea culpa si ce n'est pas ce qu'ils attendaient, mais cette année la commission technique et sportive a décidé de récompenser l'ensemble des participants par des médailles afin de valoriser les jeunes et surtout les nouveaux joueurs : **je vous rappelle les jeunes sont l'avenir de notre sport.**

Pour la commission technique
David CURVEUR